



Tratado de Libre Comercio México-Chile cumplió 25 años

Description

Chile y México hicieron hoy un balance del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre los dos países, firmado hace 25 años, y analizaron su modernización durante la visita de trabajo realizada por la canciller Alicia Bárcena.

La secretaria mexicana de Relaciones Exteriores mantuvo un encuentro privado y, posteriormente, una reunión ampliada con su homólogo chileno, Alberto van Klaveren, donde abordaron los principales temas de la relación bilateral y del TLC, que entró en vigor en agosto de 1999, informó la Cancillería.

“Creo que con la modernización que le daremos al TLC, vamos a tener la oportunidad de incorporar emprendimientos muy novedosos de pequeñas y medianas empresas de mujeres”, dijo Bárcena.

Informó que el comercio bilateral creció de manera importantísima y el año pasado ascendió a tres mil 420 millones de dólares.

Ambos ministros encabezaron también la VIII Reunión del Consejo de Asociación Estratégica, mecanismo de más alto nivel para la definición de la agenda bilateral.

En el encuentro, Van Klaveren destacó que los dos países tienen una larga historia de relaciones y una agenda muy completa en todos los ámbitos.

México y Chile suscribieron un memorando de entendimiento en política exterior feminista y otro para la colaboración entre academias diplomáticas.

Durante su visita a este país, Bárcena fue recibida por el presidente, Gabriel Boric, y participó en un encuentro ministerial de la Alianza del Pacífico, integrada por Colombia, Chile, México y Perú.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024